

Afectarán petroprecios flujo de petroleras en el mundo

Reforma | Lunes 08 Diciembre 2014 | 12:23 hrs

Distrito Federal – Aunque sus programas de inversión no se van a modificar sustancialmente, las tres petroleras latinoamericanas más grandes (entre ellas Petróleos Mexicanos) tendrán flujos negativos de efectivo en los próximos años, debido a la caída en el precio del petróleo, aseguró la empresa Standard and Poor's.

En un documento, la firma de análisis señaló que Pemex, Petróleos de Venezuela (PDVSA) y Petrobras debilitarán sus indicadores crediticios por este fenómeno, aunque en este momento no se prevé que la calificación de la firma vaya a modificarse.

"Sin embargo, Petrobras, Pemex y PDVSA probablemente mantengan sus planes de gasto de capital, pues cuentan con el beneficio de ser propiedad del Gobierno; tener una muy buena flexibilidad financiera en el caso de Petrobras y Pemex, y un buen acceso comprobado a los mercados de capitales nacionales e internacionales, lo que les da cierta protección contra los movimientos en el precio del petróleo", destaca el documento "Bajos precios del petróleo no frenan los ambiciosos planes de inversión de las tres grandes compañías petroleras en América Latina".

En los siguientes cuatro años, Petrobras invertirá 220 mil 600 millones de dólares; Pemex 148 mil 900 millones en el mismo periodo y PDVSA 302 mil millones en los siguientes 5 años, según Standard and Poor's.

Esto será posible ya que las firmas tienen bajos costos de producción, pues la firma Venezolana tiene costos de 11.40 dólares por explorar, extraer y desarrollar un barril, mientras que de Pemex el promedio son 22.82 dólares y Petrobras 41.78 dólares.

"Las tres grandes empresas estatales están enfocando sus inversiones principalmente en el mantenimiento o aumento de la producción de petróleo y gas y en seguir desarrollando sus abundantes reservas de hidrocarburos.

"También invertirán entre 15 y 20 por ciento aproximadamente de su gasto de inversión en mejorar su capacidad de refinación", señaló el reporte.

Standard and Poor's redujo sus previsiones para el precio futuro de los crudos marcadores, pues espera que el WTI se comercializará en 80 dólares por barril y el Brent a 85 dólares.

"Atribuimos las bajas a los continuos incrementos de abastecimiento en Norteamérica y a datos recientes que indican un debilitamiento de la demanda de la economía europea y la asiática", agregó.

En un análisis particular de Pemex, expuso que el papel importante de la empresa en la economía mexicana así como su vínculo con el Gobierno federal no cambiará como resultado de la reforma energética ni de las reformas estructurales.

"Por lo tanto, nuestras calificaciones de la compañía seguirán reflejando las del soberano. Aunque consideramos que la reforma energética definitivamente tendrá un impacto positivo en el sector energético de México y en Pemex, estimamos que cualquier efecto potencial en las calificaciones de la compañía ocurriría en los próximos 10 años", añadió el reporte.